



Dictaminan hoy reforma contra maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO.- La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados dictaminará hoy la iniciativa de reforma en materia de maíz transgénico, tras semanas de discusión con Secretarios de Estado, organizaciones civiles, académicos y productores.

Con los cambios leídos por la petista Lilia Aguilar la semana pasada, se proyecta profundizar la restricción de su siembra en el País.

En la última reunión de trabajo de la Comisión, Morena consiguió el apoyo de sus aliados del Verde Ecologista (PVEM) y del Trabajo (PT), quienes coincidieron en que se debe garantizar la protección a la identidad cultural del maíz, y hoy se prevé que el proyecto avance y pueda subir al Pleno en los próximos días.

Diputados de Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido Acción Nacional (PAN) acompañaron la característica proteccionista biocultural. Sin embargo, pidieron que también se garantice la productividad y competitividad del campo mexicano y reservaron la exposición de motivos de la iniciativa desde el Gobierno federal.

https://lucesdelsiglo.com/2025/02/24/dictaminan-hoy-reforma-contra-maiz-transgenico-nacional/